



Baden-Württemberg.de

📅 22.01.2024

WIRTSCHAFT

Zentrale Flächen für Cellcentric-Fabrik in Weilheim gesichert



© picture alliance/dpa | Sebastian Gollnow

Symbolbild

Der letzte Grunderwerb für die Ansiedlung von Cellcentric in Weilheim ist notariell beurkundet worden. Damit kann das Leuchtturmvorhaben in die nächste Runde gehen. Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Wirtschaftsministerin Nicole Hoffmeister-Kraut begrüßen dies.

Zu der am Montag, 22. Januar 2024, bekannt gegebenen notariellen Beurkundung des letzten Grunderwerbs für die Ansiedlung von Cellcentric in Weilheim sagte Ministerpräsident Winfried Kretschmann: „Ich freue mich sehr, dass das Projekt eine entscheidende Hürde nimmt. Ich danke allen Partnern, vor allem auch der Kommune und der Wirtschaftsregion Stuttgart, die sich in den letzten Wochen und Monaten dafür stark gemacht haben, für ihr großes Engagement. Die Landesregierung rückt das Thema Ansiedlungspolitik in ihren Fokus. Dass das Leuchtturmvorhaben in Weilheim nun in

die nächste Runde gehen kann, werde ich als großen Erfolg für den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg.“



„Dass das Leuchtturmvorhaben in Weilheim nun in die nächste Runde gehen kann, werde ich als großen Erfolg für den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg.“

Ministerpräsident Winfried Kretschmann

Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus betonte: „Wir begrüßen es sehr, dass die letzten noch ausstehenden Verträge für die Ansiedlung von Cellcentric nun notariell beurkundet wurden. Das ist ein gutes Signal für die baden-württembergische Wirtschaft. Mit der aktiven **Ansiedlungsstrategie** wollen wir den Fokus gezielt auf Branchen und Zukunftsfelder richten, um offensiv für unseren Standort zu werben. Unser Ziel ist, zum einen ausländische Unternehmen für eine Ansiedlung in Baden-Württemberg zu gewinnen und gleichzeitig heimische Unternehmen bei ihren Vorhaben zu unterstützen.“

[Pressemitteilung vom 16. Dezember 2022: Grünes Licht vom Bund für Wasserstoff-Leuchtturmprojekt](#)

Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft: Wasserstoffwirtschaft

#Wirtschaft #Energie #Erneuerbare Energien #Wasserstoff

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/zentrale-flaechen-fuer-cellcentric-fabrik-in-weilheim-gesichert>